



Eggstätt macht sich schneefest

Beitrag

Der Winter hÄt Einzug in der Gemeinde EggstÄtt â?? oder zumindest kann man die letzten Vorbereitungen auf eine mÄglichweise schneereiche Jahreszeit beobachten. Georg Blank und Sebastian Weber jun. vom gemeindlichen Bauhof setzen derzeit die zwei Meter langen Schneestangen entlang der OrtsstraÄen, an Geh- und Radwegen, oder wie auf unserem Bild am HartseefreizeitgelÄnde. Rund 850 der orange-schwarzen Stangerl werden in das Erdreich gebohrt und sollen so SpaziergÄngern wie Autofahrern bei Schnee und schlechter Sicht zur Orientierung dienen. Bis voraussichtlich April bleiben sie stehen â?? dann beginnt die Arbeit fÄr das EggstÄtter Bauhof-Team von neuem.

Bericht und Fotos: Gemeinde EggstÄtt





Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Eggstätt
2. Umland